



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

## KDE es un cerdo, pero usable (6774 lectures)

Per **Ricardo Galli Granada**, [gallir](http://mnm.uib.es/gallir/) (<http://mnm.uib.es/gallir/>)

Creado el 05/11/2001 23:35 modificado el 05/11/2001 23:35

*No lo digo yo, es lo que dice Linus en un mensaje a la lista del kernel por unas pruebas que hizo con un PC con 40MB de RAM, con el KDE y compilando el kernel. KDE rulez!!! ;-)* Por otro lado el kernel 2.4.13 y los 14-pre funcionan de maravilla.

En [este mensaje](#)<sup>(1)</sup> Linus aclara que que estuvo haciendo pruebas con el kernel (por el nuevo sistema de memoria virtual) configurado con 40MB de RAM y ejecutando el KDE. De allí viene el comentario ([ya sabemos que le gusta el KDE](#)<sup>(2)</sup>).

La máquina a la que se refiere es una que le han regalado después que Eric Raymond ha hecho el artículo de [Ultimate PC 2001](#)<sup>(3)</sup>. Es una bestia de 2GB, pero limita a 40MB para las pruebas. Además parece que tiene el monitor puesto a 1600x1200.

---

### Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.cs.helsinki.fi/linux/linux-kernel/2001-44/0422.html>
2. <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=907>
3. <http://www2.linuxjournal.com/articles/style/0014.html>

---

E-mail del autor: [gallir\\_ARROBA\\_uib.es](mailto:gallir_ARROBA_uib.es)

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=970>